
　表紙の写真、季節感があっ
て良いです。どこの風景か、

すみにかいてほしいです。
　議会への意見受け付けていますの文字が、高
齢者には見にくいかもしれません。

投稿者より

　素晴らしい質問と答弁の数々
を拝聴させていただき、ありが

とうございました。
　こうした議会の様子を市民ともっと共有して
いくことが、よりよい菊川市のために必要だと
改めて感じました。

傍聴者より

　傍聴させていただき、議員さ
ん、市長および職員さんのナマ

の声を聴けたことが良い勉強になりました。
　反問権の行使は初めて見させていただきました。
　議員さんと行政側の意志を疎通させること
は、市民にとっても理解を深める上で良かった
と思います。
　本来は、質問前に擦り合わせておくべきだと
は思いますが、議会をわかりやすく、開かれた
ものにしていく意味から、必要に応じて積極的
に実施していただければと思いました。

傍聴者より

　11月号とても読み応えあり
ました。

　不安定な世の中で、物価や光熱費など高騰し
生活も厳しいですが、菊川市の為に議員の方と
市民の皆さんが質疑応答でコミュニケーション
が取れるのは有り難い事だなと思いました。
　南海トラフ等今後起こる可能性のある災害
で、携帯トイレの必要性を分かりつつもまだま
だ備蓄出来ていません。市民一人一人が重要性
を認知し、いざという時に慌てないようにしっ
かり認識しなければ！と思いました。おすすめ
の商品などあれば紹介してほしいです！

投稿者より

　初めて傍聴しました。厳正の
中でも、発言の自由や少々の

ユーモアを感じました。真摯な答弁でした。
　防災、災害後の対応についての取り組み（質
問）は、重要なことですので、今後も深く議論
して頂きたいです。
　又、その取り組み（現場での）には市民協働
が不可欠です。

傍聴者より

　一般質問を傍聴しに来まし
た。質問の内容もそうですが、

人柄に優しさや温かさが感じられ、とても良
かったです。
　又、教育長、教育課長の答弁も子どもへの愛
情が感じられるとても良い答弁だと思いました。
　ありがとうございました。

傍聴者より

　ご感想やご意見ありがとうございます。
　議会だよりのご購読、ご関心をお持ち
いただきまして大変うれしく感じます。
　わかりやすく見やすくできるよう検討
してまいります。

≪皆さまの声をお聴かせください≫
「議会のひろば」を読んだ感想や意見をお寄せください。

もれなく菊川市議会特製
“きくのんクリアファイル ”をプレゼント‼

※�議会への要望や意見なども受け付けています。※�議会への要望や意見なども受け付けています。
※�クリアファイルの郵送のため、住所と連絡先も記載ください。※�クリアファイルの郵送のため、住所と連絡先も記載ください。

●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439-8650　静岡県菊川市堀之内61番地●郵送先　〒439-8650　静岡県菊川市堀之内61番地

メール送信は
こちらのＱＲ
コードを読み取
ると便利です。
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